

Türöffnung in der Bahnhofstraße



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Montag, dem 05. Jänner 2009 um 10.40 Uhr von der Polizei zu einer Türöffnung in der Bahnhofstraße gerufen.

Unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit dem RLFA 2000 zur angegebenen Adresse in der Bahnhofstraße aus.

Eine Bewohnerin eines Mehrparteienhauses hatte sich schon einige Zeit nicht gemeldet bzw. hatten auch Bekannte schon zum wiederholten Male versucht die Person dazu zu bringen die Türe zu öffnen - doch es gab keine Reaktion.

Beim Eintreffen am Einsatzort war bereits die Polizei sowie Angehörige der betreffenden Person vor Ort.

Nachdem die Tür geöffnet wurde war der Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild nicht mehr notwendig und so konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.

Um die weitere Betreuung der Person kümmerten sich die Angehörigen bzw. der Gemeindearzt.